

13.06.2014 – 11:00 Uhr

Invitation à la conférence de presse: Mobility lance «Catch a Car» à Bâle

Lucerne (ots) -

Mobility Société Coopérative lance la première offre de car sharing en free-float en Suisse. Catch a Car permet de localiser des véhicules en temps réel, de les utiliser sans réservation et de les stationner sur des places de parc publiques dans l'espace urbain. Un projet pilote sera lancé à Bâle à la fin de l'été. Les partenaires de Mobility Société Coopérative sont Allianz Suisse, AMAG, SuisseEnergie et les CFF. L'EPF de Zurich assurera pour sa part l'encadrement scientifique du projet Catch a Car.

Nous avons le plaisir de vous convier à la conférence de presse que nous organisons pour fournir des informations détaillées sur la formule Catch a Car:

- Lundi 23 juin 2014, 10h
- Radisson Blu Hotel Lucerne, Inselquai 12, 6003 Lucerne

Vos interlocuteurs:

- Viviana Buchmann, directrice de Mobility Société Coopérative
- Hans-Peter Wessels, Conseiller d'Etat du canton de Bâle-Ville en charge du département de la construction et des transports
- Martin Jara, membre du Directoire d'Allianz Suisse Société d'Assurances SA
- Dino Graf, responsable Corporate Communication et membre du Directoire du Groupe AMAG
- Martin Sager, responsable Mobilité de SuisseEnergie
- Patrick Altenburger, responsable du marché suisse au sein de CFF Trafic Régional
- Francesco Ciari, EPF de Zurich, Institute for Transport Planning and Systems (IVT)

Nous vous saurions gré de bien vouloir confirmer votre participation d'ici au vendredi 20 juin à l'aide du talon (pdf ci-joint) ou par l'envoi d'un e-mail à p.eigenmann@mobility.ch.

Contact:

Patrick Eigenmann, Responsable Communication & Médias, Mobility Société Coopérative, p.eigenmann@mobility.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010161/100757579> abgerufen werden.